

## POLITIQUE

### LES RENDEZ-VOUS DU PRÉSIDENT

Présent au 29e Sommet des chefs d'Etat et de gouvernement de l'Union africaine (UA) à Addis Abeba (Ethiopie), le président Ali Bongo Ondimba a multiplié les rencontres hier, s'entretenant par exemple avec le président de l'Autorité palestinienne, Mahmoud Abbas.

Page 3

## POLITIQUE

### PDG-CLR : ALLIANCE EN PÉRIL ?

L'attitude du Centre des libéraux réformateurs (CLR) lors du récent conseil municipal de Libreville met visiblement à mal son alliance avec le PDG. Principale pomme de discorde, l'accord de cogestion dont l'allié pédagogue ne respecterait pas les principes.

Page 2



Photo : Joseph Ollomo



Photo : W Ilfried Mbinah

n° 12463 - Mardi 4 Juillet 2017

42e année - 24 Pages - 400 Fcfa

**DU JEUDI 6 JUILLET AU JEUDI 10 AOUT**

**3 Millions à gagner en espèces et une pluie de cadeaux !**

**1ère sélection de 3 candidates JEUDI 6 JUILLET à partir de 21h30**

*C'est le public qui décide!*

**Election Miss CASINO CROISETTE 4<sup>e</sup> Edition**

PHARMASHOP Galerie de Mbolo azur

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

# L'union

www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

## SOCIÉTÉ

### ALLÔ, LE SAMU SOCIAL !



Photo : R.H.A

Dispositif mobile d'aide médico-psychologique et sociale, le Samu social a été lancé hier à la mi-journée à Libreville par le ministre d'Etat Paul Biyoghe Mba et le fondateur du

Samu social de Paris, Pr François Xavier Emmanuelli. Numéro d'appel gratuit : le 1488.

Page 6

## SOCIÉTÉ

### SAMBAS PROFESSIONNELS : MODE D'EMPLOI



Photo : F.B.E.M

En prévision de la 4e édition des Sambas professionnels qui débute ce mardi, les organisateurs ont voulu en fixer le cap hier, lors d'une conférence de presse. Divers ateliers de formation doivent se tenir pendant cinq jours au complexe Michel-Dirat.

Page 7

## SPORTS

### MANGASPORT : ADIEU LE TITRE ?



Photo : L'union

Surpris (0-2) à domicile par Missile FC, lors de la 24e journée du National-Foot 1, Mangasport (55 points) a peut-être vu s'envoler l'espoir de décrocher le titre aux dépens du

tenant CF Mounana (54 points). Lequel, avec encore quatre matches à disputer, possède un réel atout.

Page 11

## POLITIQUE

### La CPNR dans les arrondissements, acte 2

Page 2

## SOCIÉTÉ

### Clap de fin sur la fête du cinéma

Page 8

## SPORTS

### National-Foot 2 : le Sporting club de Libreville lourdement sanctionné

Page 12

Justice/ Reconnu coupable de viol avec violence, vol avec violence et attentat à la pudeur

# IL EN PREND POUR 20 ANS !



Photo : Koumou

Comparaissant pour "viol avec violence, vol avec violence et attentat à la pudeur" devant la Cour d'appel judiciaire de Port-Gentil siégeant en audience criminelle, Yann Moupiola Boussougou, 22 ans, connu de la justice, a été condamné à une peine d'emprisonnement de 20 ans. Les faits s'étaient déroulés une nuit de mars 2013 au quartier Le Champ.

Page 9

## Pour moi quoi...

Lentement mais sûrement, notre pays évolue vers le standard des nations développées avec la mise en place, entre autres, de structures sociales destinées aux populations défavorisées. Hier, en effet, le Gabon s'est inscrit dans le progrès, en lançant un numéro vert pour sauver des vies. Comme en France, ou au Japon, nos autorités politiques ont compris qu'il n'y a pas de politique sociale qui vaille si certains compatriotes sont laissés sur le bas-côté. Avec ce numéro, plus aucun Gabonais ne manquera d'oreilles pour l'écouter, le secourir et le protéger en cas de besoin. Ce service est à la disposition surtout des indigents en cas d'urgence médicale, physique ou psychologique. En plus, une structure est prévue pour l'accueillir pendant huit jours. Que peut-on at-

tendre de mieux quand on est pauvre, sans ressources ? En tout cas, c'est la traduction dans l'acte de l'humanisme africain...

C'est donc une initiative à saluer quand on sait que depuis ces derniers temps, la tendance, chez nous, est le "chacun pour soi, Dieu pour tous". Mais, car il y a toujours un mais dans ce pays où on a du mal à se défaire des mauvaises habitudes qui ont pour noms, tribalisme, ethnie, régionalisme, combines, favoritisme, qui nous ont tués. Ce qu'on craint par dessus tout, c'est que certains esprits tordus, acquis à ces "idéologies", détournent cette noble mission humanitaire à des fins qu'on connaît. Puissent seulement nos Dieux éclairer et attendrir leurs cœurs pour qu'il n'en soit pas ainsi. Alors, prions, prions, prions quoi...

... Makaya